

**LA IGLESIA EN EL MUNDO DE HOY**

**LOS OBISPOS Y SACERDOTES FRANCESES SE REUNIERON EN ASAMBLEA MIXTA Y VOTARON EN PIE DE IGUALDAD**

«Esta reunión es una experiencia limitada, pero honesta, de trabajo en común», dijo el cardenal Gouyon

**SE HAN CONSTITUIDO GRUPOS MIXTOS DE OBISPOS Y SACERDOTES PARA ESTUDIAR EL RESULTADO DE LAS VOTACIONES DE ESTOS DIAS**

Madrid. (De nuestra Redacción.) La Iglesia francesa acaba de vivir en estos días una experiencia nueva, pero de una importancia que puede ser decisiva para el futuro de la Iglesia: la Asamblea mixta de obispos y sacerdotes, casi en igual número, reunida como prólogo a la Asamblea de la Conferencia episcopal propiamente tal. Treinta y seis horas de trabajo en común, de las que, lógicamente, no podían verse grandes conclusiones, pero cuya simple celebración era ya una enorme noticia.

«Lo que acabamos de hacer juntos—ha declarado el cardenal Gouyon—es una experiencia limitada, pero honesta de trabajo en común. En ningún momento ha habido un «bloqueo» de obispos por un lado y de sacerdotes por otro. Todo el mundo ha podido expresarse con plena franqueza, en una total libertad y sin ninguna distinción de precedencia. Hemos comenzado verdaderamente una experiencia de corresponsabilidad. En cuanto al balance concreto, es demasiado complejo y habrá que esperar la contabilización de los votos para conocerlo con detalle.» Esta contabilización se prevé que tardará algún tiempo, ya que se permitían—y han sido abundantísimos—los votos «iuxta modum»—presentando propuestas de modificación—al estilo del Concilio.

El espíritu de la Asamblea quedó ya presentado con las palabras de saludo del cardenal Marty: «Somos—dijo—hermanos en el mismo bautismo y en el mismo sacerdocio. Todos nosotros hemos vivido la misma experiencia espiritual. Jesucristo entró un día en nuestras vidas y nos llamó al sacerdocio ministerial. Todos nosotros hemos dejado todo para seguirle.»

«Esta reunión de Pentecostés—prosiguió monseñor Marty—presenta una experiencia original. No es excepcional en su fondo, puesto que habitualmente sacerdotes y obispos nos encontramos para trabajar juntos. Ahora tendremos que ponernos a trabajar con el Evangelio en la mano. No llegaremos en dos días a conclusiones definitivas. Es imposible y sería imprudente. Pero sí podremos determinar las líneas de búsqueda, las orientaciones comunes. Y proseguiremos en una segunda y más importante etapa de otoño. Ahora tenemos que balizar, programar, reflexionar. Se trata, en definitiva, de comenzar a caminar juntos.»

Efectivamente las sesiones de estos días han sido un comienzo: once grupos de sacerdotes y obispos han quedado constituidos para un análisis más detallado, tanto de las cien mil encuestas realizadas antes de esta Asamblea como de las votaciones realizadas en estos días, estudio que servirá de base para otras dos Asambleas, como la actual en otoño próximo y en primavera del próximo año.

El jueves prosiguió la Conferencia episcopal en su Asamblea normal con un estudio de preparación del próximo Sínodo de obispos, en la revisión de los problemas de la Universidad y colegios católicos y en un estudio de reestructuración de los propios reglamentos. Hoy se procederá normalmente a la elección de los cargos directivos que deben renovarse. Mas en este punto pesará grandemente la revisión de los reglamentos. La Asamblea francesa tie-

ne en su estructura una característica no compartida por ninguna otra Conferencia episcopal: su presidente es elegido únicamente por los cardenales, y es, por reglamento, un cardenal. Pero este título de presidente—ocupado hasta ahora por monseñor Lefebvre—es puramente nominal, siendo en realidad el vicepresidente—elegido éste por toda la Asamblea—el verdadero director de los trabajos. Este planteamiento haría, por ejemplo, que el Episcopado francés se viera representado en el Sínodo por alguien que, en realidad, no es el director efectivo de la Asamblea. Son, por ello, muchos los prelados franceses que piden la supresión de este tipo doble de presidencia.

Momento importante también en esta reunión episcopal ha sido la consagración como obispo de monseñor Echegaray, secretario de la Conferencia. La consagración—hecha por los 106 obispos franceses que asistían a la Asamblea—ha sido un acontecimiento realmente único en la historia de la Iglesia contemporánea.

**PREGON DEL DIA NACIONAL DE CARIDAD**

«La virtud de la pobreza es obligatoria para todos, pero debemos añadir que, con respecto a los bienes materiales, Dios no pide a todos la misma respuesta concreta, pues ésta depende de la vocación específica que sitúa a cada uno en un punto distinto dentro del pueblo de Dios», ha dicho el arzobispo de Madrid-Alcalá, monseñor don Casimiro Morcillo, en el pregón que pronunció esta tarde con motivo de celebrarse el próximo día 5 el Día Nacional de Caridad.

Al acto asistió la Princesa Doña Sofía, esposa del Príncipe Don Juan Carlos de Borbón, quien estuvo acompañada en el estrado presidencial por las señoras de Oriol

**IMPORTANTE HOTEL DE LUJO EN MADRID**

NECESITA

**SEÑORITAS TELEFONISTAS hablando inglés y CABALLERO para el mismo servicio, por la noche**

Interesados llamen al 247 12 00. (8.956.)

**MISS** semanario  
**PRIMER CRUCIGRAMA CONCURSO DE «MISS»**

**DOS COFRADIAS DE JEREZ, SANCIONADAS POR EL CARDENAL DE SEVILLA**

Por desobediencia a las reglas y escándalo callejero

Jerez 29. Por decreto del cardenal arzobispo de Sevilla, doctor Bueno Monreal, dos hermandades de penitencia, que hacen sus desfiles procesionales en Semana Santa, no podrán participar en las del año próximo. Las sanciones afectan a la Hermandad del Transporte, que efectúa su salida procesional el Domingo de Ramos, y a la Hermandad del Prendimiento, popularmente conocida por la «de los gitanos», que hace estación penitencial en La Colegial.

Ambas hermandades han convocado a Junta general a todos sus hermanos para darles cuenta de la suspensión decretada por el cardenal.

Los cargos principales que pesan sobre ambas hermandades son de desobediencia a las reglas, informalidad en el horario establecido y, en el caso de la Hermandad del Prendimiento, escándalo callejero.

Las sanciones impuestas son las primeras que se aplican a hermandades jerezanas, y es criterio muy generalizado en la calle que los hermanos de una y otra cofradía consideran excesivo el castigo impuesto a cada hermandad. Esta doble resolución del cardenal arzobispo aún pudiera tener mayor gravedad. Se comenta en medios oficiales que cualquier actitud considerada como rebeldía en las Juntas generales convocadas, culminaría en disolución de las citadas hermandades.

Ambas hermandades, muy populares en Jerez, radican en el barrio de Santiago. La primera de ellas, la del Transporte, tiene su sede canónica en la basílica de Nuestra Señora de la Merced, patrona de la ciudad. La Hermandad del Prendimiento radica en la iglesia de Santiago, en el centro del barrio gitano. Esta hermandad tiene como hermano mayor a don Pedro Domecq de la Riva.—Pyresa.

y Urquijo, de Silva Muñoz y otras ilustres damas.

El arzobispo abordó en el pregón el problema de la pobreza. Dijo que existe una pobreza infrahumana, difícil de definir, porque se trata de un concepto relativo y cambiante. «Pobre—añadió—es todo aquel que se encuentra en una situación de franca inferioridad en relación con el modo de vida considerados como mínimos por la sociedad en que se actúa.» Esta pobreza, dijo el arzobispo, «no es querida por Dios porque es consecuencia del pecado original, porque se opone al desarrollo integral del hombre y porque es contraria al destino común de los bienes creados».

En la segunda parte el pregón puntualizó que aunque el mero hecho de carecer de bienes no implicaba virtud alguna, «puede ciertamente crear un clima—dijo—favorable para aspirar a los bienes del espíritu y para comprender la indigencia de otros: por eso es frecuente encontrar rasgos de admirable solidaridad y desprendimiento entre los menesterosos».

Terminado el pregón—como informa la agencia Cifra—la Princesa Doña Sofía impuso las insignias de honor a las personas que se han distinguido por su colaboración y entrega en el desarrollo de Cáritas e hizo entrega de ejemplares del libro «Apariciones de la Virgen» a las presidentas de damas y a los diegados de sector.